

Semaine du 07 au 10 Novembre :

Les enfants étaient très contents de se retrouver après les vacances.

Nous avons découvert le nouveau calendrier du mois de NOVEMBRE :

- la matinée de sport le jeudi 10 à la salle du Bois de la Folie,
- les ateliers Lecture avec les élèves de CM1 et CM2
- les ateliers Décorations et Bricolage le mardi 29.



Les enfants apprennent à reconnaître l'écriture de leur prénom et à identifier la première lettre, l'initiale.



Nous décorons notre initiale.

Les enfants ont découvert une nouvelle technique de peinture :

- en humidifiant la feuille dans l'eau
- en utilisant une pipette pour verser goutte à goutte l'encre
- en saupoudrant de sel blanc pour obtenir un résultat « cristallisé »





Les enfants ont trié et classé les objets de couleur sur la peinture de MIRABELLE qui correspond, pour créer des panneaux de couleur.





Les enfants ont déplacé des petits véhicules pour découvrir le tracé de lignes continues et pour respecter une trajectoire.



Les enfants ont représenté les trajectoires en réalisant des tracés, en faisant rouler des petites voitures dans la peinture.



Puis, les enfants ont reproduit des tracés, en construisant « des routes », avec des Kaplas.